



Observatorio
centroamericano
de violencia laboral



Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral

Honduras – enero 2025

Titular	Noticia	Fuente
La inflación en Honduras en diciembre fue de 0,45%, mientras que la interanual de 3,88%	<p>Tegucigalpa, 2 ene (EFE).- La inflación en Honduras en diciembre de 2024 fue de 0,45 %, mientras que la interanual se ubicó en 3,88 %, informó este jueves el Banco Central del país centroamericano (BCH).</p> <p>El comportamiento se atribuye principalmente al incremento de precio de algunos productos como alimentos y bebidas no alcohólicas y el transporte, que son los de mayor demanda en la temporada navideña, indicó el BCH en su informe mensual.</p> <p>https://www.swissinfo.ch/spa/la-inflaci%C3%B3n-en-honduras-en-diciembre-fue-de-0%2C45-%252C-mientras-que-la-interanual-de-3%2C88-%25/88668394</p>	SWI Jueves 2 Enero 2025
Sector privado pide diálogo para promover empleo, competitividad e inversiones en Honduras	<p>Tegucigalpa, 6 ene (EFE).- El sector privado de Honduras destacó este lunes la necesidad de establecer un “diálogo formal y responsable” para impulsar la competitividad, la inversión y la creación de empleos en el país, y abogó también por un proceso electoral “transparente, justo y pacífico”.</p> <p>“Desde en sector privado defendemos la necesidad de un diálogo formal y responsable, en el que se logre un acuerdo que no sólo trate sobre los ingresos fiscales, sino que también promueva la competitividad, la inversión y la creación de empleos para un desarrollo sostenible y justo para todos los hondureños”, dijo la presidenta del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), Anabel Gallardo, en una comparecencia de prensa.</p> <p>https://www.swissinfo.ch/spa/sector-privado-pide-di%C3%A1logo-para-promover-empleo,-competitividad-e-inversiones-en-honduras/88682588</p>	SWI Lunes 6 Enero 2025
Coheo insta a trabajar por el empleo, diálogo y unidad nacional en 2025	<p>La junta directiva del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep) hizo un llamado este lunes al gobierno para poner especial atención en la creación de empleos e impulsar inversiones en los sectores de salud y educación, en el contexto de la presentación del mensaje a la nación 2025.</p> <p>La carta destaca que “la creación de empleo debe ser una prioridad inmediata y un esfuerzo conjunto de todos los sectores”. A su vez, subraya que “invertir en salud y educación debe ser una prioridad compartida entre todos los sectores de la sociedad”.</p> <p>https://tiempo.hn/cohep-insta-a-trabajar-por-el-empleo-en-2025/</p>	Tiempo Lunes 6 Enero 2025
Nasralla asegura que una bandeja de elotes no debería valer más de cuatro lempiras	<p>En un recorrido por mercado de La Lima, Salvador Nasralla dijo que los precios de las verduras no bajan porque en el Gobierno “no hay gente que entiende de agricultura”</p> <p>https://www.laprensa.hn/fotogalerias/honduras/nasralla-asegura-bandeja-elote-valer-cuatro-lempiras-CG23522066#image-1</p>	La Prensa Jueves 9 Enero 2025

<p>Enero negro: 6,000 hondureños perdieron sus empleos en maquilas camaroneras</p>	<p>Al iniciar el 2025, unos seis mil hondureños se enfrentan a la incertidumbre. Los sitios donde laboraban, en los rubros de maquila y camaricultura, cerraron sus operaciones y con eso, los dejaron sin la estabilidad de un empleo formal. Aunque empresarios del Valle de Sula también informan de la llegada de inversiones en este sector.</p> <p>En el sector de la maquila, ejecutivos de una empresa inglesa que emplea a unas 300 personas, informaron desde el año pasado que el próximo martes 14 de enero cierra oficialmente sus operaciones.</p> <p>https://proceso.hn/enero-negro-para-maquilas-y-camaroneras-unos-6000-hondurenos-perdieron-sus-empleos/</p>	<p>Proceso Digital Viernes 10 Enero 2025</p>
<p>Dirigente obrero advierte que se agudiza el desempleo</p>	<p>Honduras atraviesa una grave crisis laboral tras la reciente pérdida de más de tres mil empleos, lo que intensifica el desempleo y expone una alarmante precarización en el panorama económico nacional, expresó ayer el dirigente obrero, José Luis Baquedano.</p> <p>Mientras el país enfrenta estas dificultades, la atención política parece centrada en intereses particulares, alejándose de las necesidades reales de la población, «es una situación que debe llamarnos a la reflexión a todos los hondureños. Los políticos solo ven sus propios intereses, no están pensando en el país ni en el futuro de las próximas generaciones», afirmó un analista consultado, quien cuestionó el enfoque de las autoridades en perpetuar conflictos de poder en lugar de abordar los desafíos económicos.</p> <p>https://www.latribuna.hn/2025/01/11/dirigente-obrero-advierte-que-se-agudiza-el-desempleo/</p>	<p>La Tribuna Sábado 11 Enero 2025</p>
<p>Más de 800 operarios se quedarán sin trabajo por cierre de maquila</p>	<p>CHOLOMA, CORTÉS. La maquiladora Jerzees , con dos décadas de operaciones en la zona norte de Honduras, comenzará el cierre definitivo de sus actividades esta semana, dejando a más de 800 operarios sin trabajo.</p> <p>La decisión, confirmada desde diciembre de 2024, se notificó a los trabajadores antes de los feriados de fin de año, según información local.</p> <p>La planta es parte de una industria que ha enfrentado duros desafíos en el último año. Entre las principales causas de esa decisión se encuentra la disminución de la demanda de exportaciones hacia Estados Unidos y otros mercados clave, lo que ha golpeado a varias empresas maquiladoras en el país.</p> <p>https://mntv.hn/mas-de-800-operarios-se-quedaran-sin-trabajo-por-cierre-de-maquila.html</p>	<p>MN39 Lunes 13 Enero 2025</p>
<p>Envío de remesas a Honduras aumenta un 6,2% en 2024, superando 9.700 millones de dólares</p>	<p>Tegucigalpa, 13 ene (EFE).- Honduras recibió en 2024 alrededor de 9.743 millones de dólares en concepto de remesas, lo que representa un aumento del aumento del 6,2 % en comparación con 2023, informó este lunes el Banco Central hondureño (BCH).</p> <p>En un informe, el emisor del Estado indicó que los envíos de dinero al país centroamericano aumentaron 565,5 millones de dólares con relación a 2023, cuando los hondureños enviaron 9.177,5 millones de dólares.</p> <p>https://www.swissinfo.ch/spa/env%3%ADo-de-remesas-a-honduras-aumenta-un-6%2C2-%25-en-2024%2C-superando-9.700-millones-de-d%3%B3lares/88715897#:~:text=%2D%20Honduras%20recibi%C3%B3%20en%202024%20alrededor,Banco%20Central%20hondure%C3%Bl%20(BCH).</p>	<p>SWI Lunes 13 Enero 2025</p>
<p>Envío de remesas a Honduras aumentó un 6,2% en 2024, superando US\$9.700 millones</p>	<p>Honduras recibió en 2024 alrededor de US\$9.743 millones en concepto de remesas, lo que representa un aumento del aumento del 6,2% en comparación con 2023, informó el Banco Central hondureño (BCH), informa La Tribuna.</p> <p>En un informe, el emisor del Estado indicó que los envíos de dinero al país centroamericano aumentaron US\$565,5 millones con relación a 2023, cuando los hondureños enviaron US\$9.177,5 millones.</p> <p>https://www.vidayexito.net/negocios/envio-de-remesas-a-honduras-aumento-un-62-en-2024-superando-us9-700-millones/</p>	<p>Vida y Éxito Martes 14 Enero 2025</p>

<p>Envío de remesas a Honduras aumentó un 6,2% en 2024, superando \$9,700 millones</p>	<p>Honduras recibió en 2024 alrededor de 9.743 millones de dólares en concepto de remesas, lo que representa un aumento del 6,2 % en comparación con 2023, informó este lunes el Banco Central hondureño (BCH). https://www.findevgateway.org/es/noticias/envio-de-remesas-honduras-aumento-un-62-en-2024-superando-9700-millones#:~:text=2025-.Env%C3%ADo%20de%20remesas%20a%20Honduras%20aument%C3%B3%20un%206%2C2%25%20en,Banco%20Central%20hondure%C3%Bl%20(BCH).</p>	<p>Portal Fin Dev Jueves 16 Enero 2025</p>
<p>Economía hondureña creció 3.9% hasta noviembre de 2024, impulsada por comercio y construcción</p>	<p>Honduras. La economía de Honduras registró un crecimiento acumulado del 3.9 por ciento hasta noviembre de 2024, ubicándose dentro del rango proyectado en la revisión del programa monetario 2024-2025, según un informe del Banco Central de Honduras (BCH). Este desempeño se logró pese a las condiciones climáticas adversas y la incertidumbre a nivel mundial. El informe señala que las actividades económicas que más contribuyeron a este crecimiento incluyen la Intermediación Financiera, el Comercio, Comunicaciones, Construcción Privada, Electricidad y Agua, así como Hoteles y Restaurantes. Por el contrario, las Actividades Manufactureras mostraron una disminución. https://newsinamerica.com/pdcc/boletin/2025/economia-hondurena-crecio-3-9-hasta-noviembre-de-2024-impulsada-por-comercio-y-construccion/</p>	<p>Periódico Digital Domingo 19 Enero 2025</p>
<p>La actividad económica de Honduras creció el 3,9% de enero a noviembre de 2024</p>	<p>Tegucigalpa, 21 ene (EFE).- El Índice Mensual de Actividad Económica (IMAE) en Honduras creció un 3,9 % a noviembre de 2024 impulsado por el consumo interno, según un informe divulgado este martes por el Banco Central hondureño. La variación acumulada del IMAE entre enero y noviembre de 3,9 % está alineada con el parámetro de crecimiento económico establecido en la revisión del Programa Monetario 2024-2025, indicó el Banco Central de Honduras (BCH). https://www.swissinfo.ch/spa/la-actividad-econ%C3%B3mica-de-honduras-creci%C3%B3-el-3,9-%25-de-enero-a-noviembre-de-2024/88759556</p>	<p>SWSI Martes 21 Enero 2025</p>
<p>Economía de Honduras creció 3,9 por ciento a noviembre de 2024</p>	<p>En su más reciente boletín de prensa, la entidad estatal destacó que esa variación acumulada del Índice Mensual de Actividad Económica (IMAE) está alineada con el parámetro de crecimiento económico establecido en la revisión del Programa Monetario 2024-2025. El IMAE es un indicador que mide los principales sectores de la actividad económica de un país y es utilizado para la toma de decisiones de inversión. Las actividades económicas que más contribuyeron a esa expansión en los 11 primeros meses del año pasado fueron intermediación financiera y servicios conexos, construcción privada, electricidad y agua, hoteles y restaurantes, comunicaciones y comercio, precisó el BCH. https://www.prensa-latina.cu/2025/01/21/economia-de-honduras-crecio-39-por-ciento-a-noviembre-de-2024/</p>	<p>Prensa Latina Martes 21 Enero 2025</p>
<p>Informe de la OIT evidenció que la escasez de servicios de cuidado en Honduras restringe el acceso de las mujeres al empleo digno</p>	<p>Un reciente estudio realizado por la Organización Internacional del Trabajo OIT arrojó resultados reveladores sobre los servicios de cuidado en los departamentos de El Paraíso y Comayagua, Honduras. Este análisis forma parte del proyecto «Promoción de políticas y servicios de cuidado para mejorar las condiciones de acceso a empleo decente para las mujeres de dos departamentos de la zona rural de Honduras», llevado a cabo entre abril de 2023 y diciembre de 2024. La propuesta de carácter exploratorio-descriptivo, analiza las dinámicas de cuidado y su impacto en el empleo, particularmente en el de las mujeres, quienes enfrentan barreras significativas en su inserción laboral debido a las responsabilidades de cuidado. A través de un mapeo de servicios y una caracterización de las necesidades, el informe identifica los desafíos y propone soluciones para garantizar un acceso más equitativo al empleo decente. https://latamgremial.com/informe-de-la-oit-revelo-que-l-falta-de-servicios-de-cuidado-en-honduras-limita-acceso-de-mujeres-al-empleo-decente/</p>	<p>Latam Gremial Viernes 24 Enero 2025</p>

Honduras recibió en 2024 alrededor de 9,743 millones de dólares en remesas

El Banco Central de Honduras (BCH) informó que en 2024 el país recibió aproximadamente 9,743 millones de dólares en remesas, lo que representa un incremento del 6.2% en comparación con 2023. Este aumento equivale a 565.5 millones de dólares más que el año anterior, cuando los hondureños enviaron 9,177.5 millones de dólares.

Durante diciembre de 2024, las remesas alcanzaron 884.7 millones de dólares, reflejando un crecimiento del 12.8% en comparación con el mismo mes de 2023 (783.9 millones de dólares).

<https://radiopaishn.com/honduras-recibio-en-2024-alrededor-de-9743-millones-de-dolares-en-remesas/>

**Radio País
Miércoles 29
Enero 2025**